

## Protokoll zur FSR-Sitzung vom 17.02.2020

Sitzungsleitung: Jakob Krebs | Protokoll: Anita Fritzsche, Jannusch Bigge, Pascal Scholz

Sitzungsbeginn: 18:47 | Sitzungsende: 19:20

**Anwesende:** Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Jakob Behner, Jakob Krebs, Jannusch Bigge, Pascal Scholz, Robert Glöckner, Robert Peine, Thomas Birkenheuer

**Entschuldigt Fehlende:** Emmanuel Diehl, Hendrik Appel, Rebecca Uecker

**Unentschuldigt Fehlende:** Eddy Loose, Franz Rodestock, Jasmin Dettelbach, Mohd Faraz Shaikh, Teodora Ivonicu

**Ruhende:** Marcel Legler

**Gäste:** Matthias Stuhlbein

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung.

Es sind 9 von 17 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

### 1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Es gibt keine Einwände gegen das Protokoll.

### 2. Berichte der Ämter

#### Bericht Finanzer

Jakob zieht den Finanzantrag 2020/9 zurück, da das Plakat nie gedruckt wurde.

#### Bericht Struktur

Jannusch berichtet, dass der gelbe und blaue Toner nachgekauft werden muss.

Jakob stellt den Finanzantrag zur Neuanschaffung von Yellow und Cyan für den Drucker:

#### **Finanzantrag 2020 / 22:**

Der FSR Informatik möge einen Finanzrahmen in Höhe von 90 € beschließen zur Beschaffung von neuem Toner für den Kyocera-Drucker.

**Abstimmung:** Der Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen.

#### Admins

Jakob berichtet, dass der Matrix-Server eingerichtet wurde und nun im Testbetrieb läuft. Slack soll demnächst abgeschaltet werden. Wir sind aufgerufen den Matrix-Server zu testen.

### 3. Berichte aus den Arbeitsgruppen

#### Nachhaligkeit

Der FSR Informatik möchte zur Verbesserung der eigenen Ökobilanz gerne Bäume spenden, dazu stellt Jannusch zwei Aktionen in Dresden vor, bei welchen Bäume gepflanzt werden. Ein Baum könnte über die Stadt Dresden gepflanzt werden, welche dann auch für die Pflege des Baumes aufkommt. Das ganze kann auch öffentlichkeitswirksam mit Urkunde erfolgen. Eine lokale Alternative ist meinbaum-meindresden.org. Über diese könnte man mehr Bäume pflanzen (3€ pro Baum). Robert P. ist der Meinung, dass meinbaum-meindresden die sinnvollere Alternative ist. Dies trifft auf allgemeine Zustimmung und Jannusch erklärt, dass das auch die Meinung der AG war. Die Spendentasse befindet sich weiterhin im Büro.

### 4. Stand der Veranstaltungen

#### Hacken:101

Jakob K. meldet, dass die Bekanntheit von Hacken:101 gesteigert wurde und dieses Format weiter stattfinden wird. Er bittet um Themenvorschläge.

### 5. Prüfungsamt

Jakob B. berichtet, dass das Prüfungsamt keine Einschreibungen nach dem offiziellem Einschreibeschluss mehr zulässt. Er berichtet, dass er diesen Umstand sehr unangenehm empfindet, da dadurch manche Studierende ein gesamtes Semester keine Prüfungen schreiben können. Er wünscht sich eine Stellungnahme des FSR. Robert P. weist darauf hin, dass die Prüfungsordnung die Festlegung der Einschreibefristen eindeutig regelt: „Form und Frist der Anmeldung sowie die Form der Abmeldung werden vom Prüfungsausschuss festgelegt und zu Beginn jedes Semesters fakultätsüblich bekannt gegeben.“ Robert P. meint, dass es vorher auch schon schwierig war, Prüfungen nachträglich anzumelden. Jakob B. sagt, dass in diesem Semester nur für Drittversuche eine nachträgliche Anmeldung möglich sei. Robert P. findet es komisch, dass die Regelung scheinbar so inkonsistent angewendet wird. Er erklärt außerdem, warum es diese Frist im Hinblick auf die Organisation der Prüfungen und der Raumplanung geben könnte. Prinzipiell wäre es gut, wenn Studierende sich immer anmelden könnten, jedoch gäbe es die Frist wohl nicht grundlos. Als Vorschlag bringt er ein, dass eine nachträgliche Prüfungsanmeldung möglich sein sollte, der Prüfer letztendlich jedoch entscheiden könnte, ob er den Studierenden zur Prüfung zulässt. Robert P. merkt außerdem an, dass die Abmeldung 3 Tage vor der Prüfung nicht gut ist, da auch das Nichterscheinen als nicht angemeldet gewertet werden könnte. Anita merkt an, dass das auch die ganze Diskussion um Krankenscheine überflüssig machen würde, wenn eine solche Regelung gefunden werden könnte. Als nächster Schritt soll hier der Prüfungsausschuss zu dem Thema gefragt werden, nach welchen Regelungen das gehandhabt wird. Auf Basis dieser Info könnte dann ein nächster Handlungsschritt abgeleitet werden. Jakob B. bietet sich an, nachzufragen, warum sich Studierende dieses Semester nicht nachträglich eintragen lassen können.

### 6. Änderungen DSE Ausschüsse

. Jakob berichtet, dass Prof. Schill uns nach unserer Meinung zu der Neubesetzung des Prüfungsausschuss/Zugangsausschuss DSE durch Prof. Habich, vormals besetzt durch Prof. Lehner, fragte. Es gibt keine Einwände.

**English Summary**

The main news this session was the start of our internal Matrix-server, set to replace our Slack instance. There is also a call for topics and/or participation in the Hacken::101 series of talks by students about interesting tooling or The last topic for the meeting was discussing the examination offices unwillingness to make exceptions in registering after the official deadline, which were possible in the previous semesters. Some paths of action were discussed and we will inquire about this issue.

Die Sitzung wird um 19:20 Uhr durch die Sitzungsleitung geschlossen. Die nächste Sitzung wird am 02.03. stattfinden.

---

Sitzungsleitung

---

Protokoll